

Die Grünen
Ortsverband Bickenbach
c/o Andrea Zimmermann-Pawlowsky
Raiffeisenstr. 13
6101 Bickenbach

Bickenbach, den 5.1.1986

An den
Vorstand der Gemeinde Bickenbach

An den
Vorsitzenden der Gemeindevertretung

Sehr geehrte Damen und Herren,

der überraschend frühe Wintereinbruch im November dieses Jahres stellte die Bickenbacher Bürger wieder vor das Problem, Ihren Räumpflichten nachzukommen. Dabei konnten wir beobachten, daß neben dem Räumen sowohl abstumpfende Streumittel als leider auch noch immer Streusalz zum Einsatz kamen. Da inzwischen hinreichend die umweltschädigende Wirkung des Salzes bekannt ist, wäre es wünschenswert, wenn in Zukunft nur noch abstumpfende Mittel neben dem Räumen verwendet würden.

Um dieses Ziel zu erreichen, würde es der Bickenbacher Ortsverband der Grünen begrüßen, wenn die Gemeindevertretung Maßnahmen beschließen würde, die es den Bürgern erleichtern auf Streusalz zu verzichten und umweltfreundliche Mittel zu verwenden. An konkreten Maßnahmen schlagen wir vor:

- 1) Sand aus den Sandkästen der Kinderspielplätze sollte kostenlos zur Verfügung gestellt werden, Da dieser Sand aus hygienischen Gründen in jedem Frühjahr ausgetauscht werden sollte, wird somit der alte Sand noch sinnvoll verwendet.
- 2) Im gesamten Ortsgebiet sollten Splitt- und Sandkästen aufgestellt werden, aus denen sich die Bürger Ihren Streubedarf entnehmen können.

Beide Maßnahmen werden bereits mit Erfolg in Darmstadt durchgeführt, sodaß sich die Gemeindevertreter dort von der Zweckmäßigkeit überzeugen können. Wir wären Ihnen dankbar, wenn Sie diese Anregungen aufgreifen und in der Gemeindevertretungssitzung behandeln würden.

Mit freundlichen Grüßen